



# BUDAPEST

ESCAPADA 4 DÍAS

**22 NOVIEMBRE - 25 NOVIEMBRE 2024**





## Día 1: Llegada al aeropuerto de Budapest -Traslado alojamiento

Una vez llegados al aeropuerto de Budapest, un vehículo estará esperándonos para llevarnos directamente a nuestro hotel. Después de registrarnos en el hotel y asentarnos, nos dirigiremos al centro de Pest para explorar la zona de la Plaza Vigadó y la Plaza Vörösmarty, presididas por un enorme árbol de Navidad y una preciosa iluminación navideña. Tendremos la oportunidad de visitar uno de los mercados más famosos de Budapest, el "Mercado de Navidad de la Plaza Vörösmarty", un mercado rodeado de una gran variedad de puestos donde se puede encontrar artesanías, restaurantes y puestos de comida. Por supuesto, tendremos la oportunidad de probar su famosa bebida caliente, el "mulled wine", todo ello con vistas al Danubio, con el Puente de las Cadenas, el Castillo de Buda y el Monte Gellért de fondo.

Después de esta primera toma de contacto con el ambiente navideño húngaro, nos dirigiremos a cenar para probar delicias húngaras. Terminaremos la noche visitando algunos de los famosos "Ruin Pubs", donde tendremos la oportunidad de probar cerveza típica, disfrutar de música y pasar un rato agradable. **Hotel: T62 HOTEL BUDAPEST**

## Día 2: Tour a Pie por Pest – Balneario Széchenyi – Mercadillos Navidad – Ruin Pubs

Comenzaremos nuestro día con un desayuno en el hotel, nos encontraremos a la hora indicada en la recepción y nos dirigiremos hacia el Parlamento de Budapest para iniciar el tour a pie por la capital de Hungría en Navidad.

Admiraremos la fachada del Parlamento, una majestuosa construcción a orillas del Danubio declarada Patrimonio de la Humanidad, considerada uno de los edificios más bonitos de Europa.

Desde allí, nos dirigiremos hacia la plaza de la Libertad, donde hablaremos sobre la Hungría comunista y veremos el monumento a las víctimas de la Segunda Guerra Mundial, así como otra escultura polémica. Luego, nos detendremos frente a la Basílica de San Esteban, la iglesia más grande de Budapest, conocida por su campana de 9 toneladas y su largo proceso de construcción de 54 años. Mientras recorremos el centro de Budapest, aprenderemos sobre la historia de la ciudad, influenciada por celtas, romanos, otomanos y alemanes.

Realizaremos una breve parada en la plaza Erzsébet, dedicada a Isabel de Baviera, la emperatriz Sissi, y luego nos dirigiremos a la plaza Ferenc Deák, donde se encuentra la iglesia luterana de Budapest. Finalmente, concluiremos el tour frente a la Gran Sinagoga.



En el corazón de Pest, cerca del río Danubio y del puente de la Libertad, se encuentra el Mercado Central de Budapest. Es uno de los mercados más grandes y famosos de la ciudad. Es un lugar perfecto para probar delicias locales, comprar recuerdos y sumergirse en el ambiente animado del mercado que en esta época de navidad adquiere más vida.

Después de disfrutar de un delicioso tour gastronómico por el Mercado Central, seguiremos conociendo la ciudad, en esta ocasión el lado este del Danubio, viendo los "Zapatos del Danubio" y dando un paseo por el Puente de las Cadenas, sin duda una experiencia memorable hasta llegar a nuestra siguiente parada: El Balneario de Széchenyi.



El balneario de Széchenyi es uno de los más famosos y emblemáticos de Budapest donde tendremos la oportunidad de relajarnos en sus famosas aguas termales. Disfrutaremos de un merecido descanso y relajación después de un día de turismo.

El día terminará disfrutando del ambiente y gastronomía que ofrecen los mercadillos navideños de la ciudad, y qué mejor manera que brindando en uno de sus emblemáticos Ruin Pubs.

Rangoli Travel ✨



### Día 3: Tour a Pie por Buda – Funicular Buda – Cena y Folklore Crucero Río Danubio

Después del desayuno, nos encontraremos en la recepción del hotel a la hora acordada para iniciar el tour por el castillo de Buda, la antigua residencia de la monarquía húngara. Accederemos a él con el Funicular de Buda disfrutando de las impresionantes vistas de la ciudad.

Pasaremos por los jardines renacentistas y el Várkert Bazar, diseñado por Miklos Ybl. Continuaremos junto a la Rondella, una fortificación medieval, y entraremos al recinto del castillo para disfrutar de un atardecer único desde sus almenas, mientras aprendemos sobre la historia de Hungría. Luego, admiraremos el Palacio Sándor, residencia del presidente de Hungría, y exploraremos el casco histórico de Buda, con paradas en lugares como la casa de Houdini y la pastelería Ruszwurm, favorita de la emperatriz Sissi.





Concluiremos nuestro recorrido en el famoso Bastión de los Pescadores, con una vista panorámica del Parlamento.

Una vez que finalice el tour, de regreso al hotel, podremos almorzar en algún restaurante cercano y aprovecharemos para descansar y recargar energías, antes de embarcarnos en la siguiente aventura nocturna. Disfrutar de una deliciosa cena mientras navegamos por el río Danubio, con vistas impresionantes de Budapest iluminada, una experiencia verdaderamente inolvidable y el broche de oro perfecto para la última noche en esta preciosa ciudad.



## Día 4: Traslado aeropuerto de Budapest – Vuelo de regreso

Según plan de vuelo nos trasladamos al aeropuerto de Budapest y fin de nuestros servicios.

Esperamos que disfruten de esta experiencia y les agradecemos sinceramente confiar en nosotras y querer formar parte de nuestro viaje. Deseamos que la vuelta a casa esté llena de buenos recuerdos y esperamos tener el placer de volvernos a ver en otra parte del mundo.

# ¡Gracias!



# "Köszönöm"

Rangoli Travel ✨

## INCLUÍDO

-  Alojamiento en habitación doble con desayuno incluido.
-  Traslado en vehículo privado aeropuerto.
-  Entrada Balneario Széchenyi.
-  Entrada al Parlamento.
-  Cena y folclore crucero río Danubio
-  Seguro de asistencia en viaje y cancelación.
-  Coordinadora en destino, a cargo de brindarles asistencia en cualquier necesidad que puedan tener durante su estancia

## NO INCLUÍDO

-  Vuelo internacional a Budapest.
-  Entradas a visitas turísticas no especificadas en el apartado "Incluído".
-  Comidas, cenas y bebidas.
-  Cualquier otro gasto no especificado en el programa.

# PRECIO POR PERSONA: 595€

---

Puedes ponerte en contacto con RangoliTravel a través del correo electrónico [info@rangolitravel.com](mailto:info@rangolitravel.com) o el número de teléfono 651 - 671 - 858 para realizar la reserva y facilitar tus datos.

Una vez tengamos los datos, confirmaremos tu plaza en esta aventura.

Las reservas se harán por orden hasta llegar al número permitido por grupo.



RangoliTravel



Rangoli Travel